



## Les 6e sur la route de l'éco-citoyenneté !

publié le 21/05/2021

Le jeudi 06 mai, tous les élèves de 6e ont bénéficié d'une sortie au CPIE (Centre permanent d'initiatives pour l'environnement) de Coutières, accompagnés par M. Contant, Mme Guérin et Mme Leloup.

Au programme ?

Un travail avec des intervenants sur l'eau, son importance pour la planète et ses différentes utilisations. Et la météo de la journée, pluvieuse, était-elle aussi parfaitement dans le thème !

Dans le cadre de l'E3D, tout le monde a également réfléchi aux bonnes pratiques pour devenir un éco-citoyen éclairé !

